
第２回 高山本線ブラッシュアップ会議 議事概要 

【日 時】 令和３年１１月２日（火）１４：００～１５：００ 

【場 所】 富山市役所議会棟８階 第３委員会室 

【議 題】 （１） 交通体系に関する３者の方針等について 

  （２） ブラッシュアップ施策について 

(３)  今後の進め方について 

【出席者】 委員３名（敬称略）

所 属 職 名 氏 名 備 考

富山市 副市長 三浦 良平

富山県 地方創生局 局 長 助野 吉昭

西日本旅客鉄道株式会社 金沢支社 副支社長 森下 智文

【議事要旨】 

（１）交通体系に関する３者の方針等について【資料１－１～１－３】

〇富山市、富山県、ＪＲ西日本の各者から交通体系に関する３者の方針等につい

て説明を行った。 

（２）ブラッシュアップ施策について【資料２】

〇全国的に地域鉄道が直面する課題認識をふまえ、高山本線の検討課題とブラッ

シュアップの方向性を３者で確認した。 

〇ブラッシュアップ施策について、更なる利便性向上及びネットワーク機能の強

化方策に関する検討の視点を３者で確認した。 

〇具体の施策案については、その実現可能性や効果などの検討を深度化し、実現

可能なものから段階的に実施することを目指すことを３者で確認した。 

（３）今後の進め方について【資料３】

〇令和４年度のとりまとめに向け、ブラッシュアップの基本理念（将来像）と目

標、取組方針をふまえ、具体のブラッシュアップ施策の検討を行うことを確認

した。 

以 上 


